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Indica ao Exmo. Sr. Governador do Estado de
Mato  Grosso,  com  cópias  para  o  Exmo.
Secretário  de  Estado  de  Infraestrutura  e
Logística , Ao Exmo. Secretário Chefe da Casa
Civil  E  ao  Sr.Vereador  FÁBIO  BRITO,  da
Câmara  Municipal  de  Tangará  da  Serra  ,  A
NECESSIDADE DE REALIZAR UMA OPERAÇÃO
TAPA  BURACOS  NA  MT-  480  –  que  liga
TANGARÁ DA SERRA A DECIOLÂNDIA.

             Nos termos do Art.160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Exmo. Sr. Governador de Estado de
Mato Grosso, com cópias para o Exmo. Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, ao Exmo.
Secretário Chefe da Casa Civil e ao Sr.Vereador FÁBIO BRITO, da Câmara Municipal de Tangará da Serra,
MOSTRANDO A NECESSIDADE DE REALIZAR UMA OPERAÇÃO  TAPA BURACOS NA MT- 480 – que
liga  TANGARÁ DA SERRA A DECIOLÂNDIA.

JUSTIFICATIVA

           A presente indicação atende ao pedido do suplente de Vereador da Câmara Municipal de Tangara da
Serra, Fabio Brito, em nome da população da região.

           Essa proposição se da em decorrência do estado lamentável de conservação da MT- 480. A situação
preocupa motoristas que utilizam a rodovia diariamente, pois parte do trajeto que já não estava em condição
adequada piorou muito nesse ultimo período chuvoso. E tende a piorar devido ao tráfego intenso.

              Esta MT- 480 - é responsável pelo escoamento de grãos do agronegócio, também da acesso a
todos os moradores desta imensa região para Tangará da Serra na busca de atendimento na área da saúde,
educação e serviços, e o estado precário na qual se encontra tem causado inúmeros acidentes e onerado os
custos de manutenção dos veículos que transitam pela mesma.
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             Pelos motivos expostos solicitamos o apoio dos nobres Pares para aprovação da presente
propositura, assim como, a priorização desse pleito pelo Governo do Estado.

 

 

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Setembro de 2019

 

Dr. João
Deputado Estadual
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